

Para saber un poco más de la historia.

El Día Internacional de la Mujer, se remonta al 8 de marzo de 1857, miles de trabajadoras textiles decidieron salir a las calles de Nueva York con el lema 'Pan y rosas' para protestar por las míseras condiciones laborales y reivindicar un recorte del horario y el fin del trabajo infantil.

Luego, el incendio de la fábrica de confección de camisas Triangle Waist Co. de Nueva York el 25 de marzo de 1911, fue el desastre industrial con más víctimas mortales en la historia de la ciudad de Nueva York. El fuego causó la muerte de 146 personas, de las cuales 129 eran mujeres migrantes de entre catorce y veintitrés años de edad. Todas las víctimas estaban encerradas en su trabajo como una práctica habitual para evitar los robos.

Por otra parte, estuvieron las sufragistas británicas, que dieron una larga lucha, desde 1832, presentando la primera petición ante el parlamento británico reclamando el voto femenino, que al no ser logrado fue seguido por el nacimiento de un movimiento y organización civil en 1903, llamado Unión Social y Política de Mujeres, creada por Emmeline Pankhurst. Tras un largo conflicto, finalmente obtuvieron el voto el 6 de febrero de 1918.

En Chile, se aprobó el voto femenino para las elecciones municipales de 1934, y recién en 1949 se concedió el derecho a voto a las mujeres para las elecciones presidenciales y parlamentarias. Las mujeres participaron por primera vez en la elección presidencial de 1952, en donde fue electo Carlos Ibáñez de Campo.

Fuente: ONU <https://www.un.org/es/observances/womens-day/background>